

6.4. – 13.4.2025:

Taizé-Fahrt 2025

Von Roland Böndgen

5. Dez. 2024



Taizé – ein Ort der Begegnung mit jungen Menschen aus der ganzen Welt. Wer schon einmal an diesem landschaftlich wunderbar gelegenen Ort in Burgund (Frankreich) war, wird die Eindrücke von dort so schnell nicht vergessen. Auf Einladung der Brüdergemeinschaft von Taizé treffen sich Jugendliche und junge Erwachsene, um ein paar Tage miteinander zu leben und in Austausch zu kommen über ihre Träume, Ängste und ihren Glauben.

Vom 6.4. – 13.4.2025 (in den Osterferien) bietet das Katholische Jugendbüro (KJB) Mainlinie eine Busfahrt nach Taizé an, der wir uns in St. Marien und St. Margareta gerne anschließen möchten. Eingeladen mitzufahren sind junge Erwachsene und Jugendliche, die zum Zeitpunkt der Fahrt bereits 15 Jahre alt sind. Erfahrungsgemäß ist Taizé ein wunderbares Erlebnis für Bewerber*innen für die Firmung, die am 29.06.2025 stattfinden wird.

Ein [kurzer Film auf der Webseite von Taizé](#) gibt einen Einblick in die Jugendtreffen dort. Er vermittelt ein gutes Bild davon, was Jugendliche in Taizé erwartet.

Kontakt & Info

Michael Hüttner, Seligenstadt

E-Mail: michael.f.huettner@gmail.com

Mobil: 0171 6235587